

LOCAL | Política

El PSOE pide el cese inmediato del concejal de Juventud y la concejal de Cultura por los “chanchullos” del Summer Festival

Mármol indica que la empresa organizadora hará un “negocio redondo” ya que el ayuntamiento aporta más de 26.200 euros con los que se pagará a los artistas

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 19 de julio de 2019 - 15:17



El Summer Festival, cuya celebración está prevista para mañana sábado, sigue generando polémica toda vez que el PSOE de Priego lo ha definido como, “uno de los grandes chanchullos de los últimos años que se van a llevar a cabo por el ayuntamiento Priego”.

Así lo definía el portavoz del grupo municipal socialista, José Manuel Mármol, porque como explicaba en una comparecencia ante los medios, “no encontramos ninguna explicación para quitar un festival gratuito como era el Tiñosa Fest, en el que se llevaba trabajando desde hace meses por parte de la

delegación de Juventud, y en lugar de llevarlo a cabo se hace uno paralelo que organiza una empresa privada”, que como puntualizaba, “va a hacer un negocio redondo”.

En este sentido, el también secretario general del PSOE prieguense afirmaba que el Consistorio, “hace frente al pago de las actuaciones de los artistas, monta el escenario, y a cambio, la empresa que organiza, pone una barra y cobra 15 euros en taquilla a todas las personas que quieran entrar, y se lo queda íntegro para ellos”, preguntándose ante tales hechos, “¿qué gana el Ayuntamiento con ello?”.

Según el edil socialista, “nos llama poderosamente la atención que desde el Ayuntamiento se permita que se lleve a cabo este evento, de la forma en la que se va a celebrar”, indicando en este sentido que el evento se empieza a anunciar el 4 de julio en las redes sociales del Ayuntamiento, “pero no es hasta el 9 de julio cuando se dicta una primera providencia de Alcaldía, firmándose el 15 de julio un convenio con una empresa privada”.

Para Mármol, “lo que está claro es que el ayuntamiento de Priego regala 26.620 euros a una empresa privada para hacer una actividad que viene subvencionada por Diputación de Córdoba, cuyo logo no aparece por ningún sitio en el cartel anunciador de este Festival”, afirmando que en el PSOE, “no sabemos aforo, ni el expediente cuenta con más información que una providencia de Alcaldía, una justificación del concejal de Juventud y una autorización de la concejal de Cultura”.

Un hecho el portavoz socialista calificó como “gravísimo”, pidiendo a continuación el cese inmediato del concejal de Juventud y la concejal de Cultura, ya que como añadía, “es una vergüenza, es un escándalo y una barbaridad que esté pasando esto en el ayuntamiento de Priego y además con apenas un mes de estar al frente del equipo de gobierno”, adelantando que desde el PSOE, “vamos a pedir las responsabilidades oportunas”.

A colación de la empresa organizadora, Mármol no pasó por alto que sus responsables son los que en la campaña electoral, “lanzaban artículos en contra del anterior equipo de gobierno”, preguntándose si con esta

manera de actuar, “se están pagando favores desde el ayuntamiento de Priego a quien ha hecho campaña a favor del PP”.

Ante tales argumentos, el portavoz socialista denunciaba, “el uso y el abuso que supone el coste y el patrocinio con más de 26.620 euros públicos para llevar a cabo esta actividad”, añadiendo que en el expediente, tampoco consta el visto bueno para que con una subvención de la Diputación se pueda cobrar

Por último, Mármol mostraba la preocupación de su formación por todo lo que hay detrás de este asunto, afirmando que desde el PSOE, “entendemos que se están mal utilizando servicios públicos para favorecer a una empresa privada con vínculos con el PP, ya que uno de sus responsables ha sido interventor del PP en varias elecciones”, concluyendo que preguntándose retóricamente que si esto no es un chanchullo, “que me digan lo que es”.